



Liebe Eltern,

Ende Juni 2019

zum Ende des Schuljahres möchten wir **über die Elternaktivitäten und die Arbeit des Elternbeirats im vergangenen Schuljahr informieren** und einen **Ausblick auf das kommende Schuljahr** geben. Viele Eltern haben sich an unserer Grundschule engagiert. Sie haben Feste und Aktionen wie den Sponsorenlauf, den Weihnachtsbasar oder das Sportfest unterstützt, Klassen bei Ausflügen begleitet und beim Frühjahrsputz geholfen. Darüber hinaus haben wir Eltern des Elternbeirats uns im vergangenen Schuljahr verschiedenen Themen gewidmet und so das Schulleben mitgestaltet, siehe rechts.

Wir möchten auch **im kommenden Schuljahr an ausgewählten Sachthemen (z.B. Vertiefung Verkehrskonzept, Mitarbeit am Konzept „Grüne Schule“, Medien- und Digitalisierungsstrategie, Schulmensa) arbeiten**. In den Elternbeiratssitzungen bearbeiten wir zwei oder drei der Themen in Kleingruppen. Dabei sind im kommenden Jahr auch die **Eltern zur Mitarbeit herzlich eingeladen**, die nicht als Elternsprecher*innen in den Klassen gewählt sind, wenn sie sich zu den Themen einbringen möchten. Die Termine und Themen der Elternbeiratssitzungen werden wir immer rechtzeitig auf der Schulhomepage veröffentlichen.

Außerdem möchten wir den Elternbeirat und die wertschätzende Kommunikation mit der Schulleitung sowie mit allen anderen Mitarbeiter*innen unserer Schule für einen kritischen Informations- und Erfahrungsaustausch nutzen.

Die Unterstützung durch Eltern ist an allen Stellen, auch außerhalb des Elternbeirats, sehr willkommen. Wenn Euch bestimmte Themen am Herzen liegen, die Ihr gemeinsam mit anderen Eltern angehen möchtet, sprecht uns an oder schreibt an ebs1819@vielraum.de.

Wir freuen uns auf das neue kommende Schuljahr 2019/2020, danken all den engagierten Eltern und Mitarbeiter*innen unserer Schule für ihren Einsatz in dem vergangenen Schuljahr und wünschen allen schöne Sommerferien.

Im Namen des Elternbeirats,

Saskia Wegelein-Golovkov, Frauke Schöne, Jens Kube und Lena Hauberg-Lotte

Am 24. Mai fand auf Anregung des Elternbeirats ein **Thementag zu Klima- und Umweltschutz** an der Schule statt, den wir durch die Einladung des Wissenschaftlers Dr. Sönke Hohn vom Leibniz-Zentrum für Marine Tropenforschung bereichern konnten. Sein Vortrag gab für alle Kinder einen wirklich interessanten Einblick in die aktuelle Klimaforschung!

Zusammen mit Herrn Ebert arbeiten wir an einem **Digitalisierungs- und Medienkonzept** für die Schule. In einem Zwischenschritt konnten wir Geld für einen Klassensatz von „Calliope mini“-Computern bei „Feuer und Flamme für Bremen“ von ArcelorMittal einwerben. Damit können Schüler*innen spielerisch und kreativ die Welt der Computer entdecken und erstes Programmieren mit Anwendungen aus dem Alltag erlernen. Dies soll im nächsten Schuljahr zunächst in den Projekten beginnen und später auch in den regulären Unterricht eingebunden werden. Ein gut ausgearbeitetes Digitalisierungs- und Medienkonzept ist wichtig, um zukünftig Gelder aus dem „DigitalPakt Schule“ der Bundesregierung zu beantragen.

Ein **lebendiger Schulverein** ermöglicht ein Mehr an Freude an der Schule. Zusammen mit dem derzeitigen Vorstand des Vereins arbeiten wir daran, den Schulverein wieder aktiver ins Schulleben einzubringen und die Mitgliedszahlen zu erhöhen. Dazu haben wir einen neuen mehrsprachigen Informationsflyer erstellt und den Webaufttritt aktualisiert. Schaut selbst auf der Schulhomepage und werdet direkt Fördermitglied. Mitglied im Schulverein zu sein, sollte die Regel für alle Eltern sein, nicht die Ausnahme! Die Mitgliedschaft endet automatisch, wenn das Kind/die Kinder die Schule verlassen.

Derzeit erarbeiten wir ein **neues Verkehrskonzept**, das die Bring- und Abholsituationen verbessern sowie den Schulweg für unsere Kinder sicherer machen soll. Bis zur Realisierung müssen noch viel Hürden überwunden werden. Wir hoffen aber bereits im kommenden Schuljahr erste positive Veränderungen herbeiführen zu können.